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Livello bibliografico

Sommario/riassunto L’application de différentes méthodes d’analyse (sédimentologiques,
malacologiques, palynologiques. Anthracologiques,
micromorphologiques, archéozoologiques, radiocarbones et
thermoluminescence) à un programme de recherche sur les modes d’
implantation et d’organisation des installations magdaléniennes dans le
centre du Bassin parisien a permis de rassembler un important faisceau
d’informations. La réalisation de cette synthèse, qui coordonne en une
interaction dynamique toutes ces données, permet au lecteur de
découvrir et d’apprécier la multiplicité des rapports entre les
communautés préhistoriques observées et leur environnement d’une
part, et entre les préhistoriens et leur objet d’étude d’autre part. The
application of different analytical methods (sedimentology, malacology,
palynology, anthracology. micromorphology, archaeozoology,
radiocarbon and thermoluminescence dating) to a research programme
has brought together informations concerning the way Magdalenian
groups were implanted and organised in the centre of the Paris basin.
In this synthesis, the interaction of all these results are coordinated,
which enables the reader to discover and appreciate the multiplicity of
contacts established between the prehistoric communities observed
and their environment on one hand, and between prehistorians and
their subject on the other.
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